



Economie

Avianon

230 000 m² pour GSE en Chine

Le groupe avignonnais GSE a signé un accord de coopération pour le développement d'un parc industriel sino-français de 230 000 m². Ce partenariat a été conclu avec les autorités de la zone économique de développement de Haining, situé à 160 km du port de Shanghai. Le spécialiste vaclusien dans la construction de bâtiment logistique, industriel ou d'activités clef en main et son partenaire architecte Arching, aura en charge tout le développement, la promotion et la construction de ce parc qui accueillera une zone dédiée à l'activité industrielle. Celle-ci comprendra un ensemble de bâtiments modulaires, qui permettront d'accueillir divers

types d'activités, ainsi qu'une zone consacrée à la logistique moderne pour un investissement global de plus de 100 M€. Le site sera conçu selon les standards internationaux et répondra aux exigences en matière de respect environnemental.

« Nous sommes convaincus du potentiel immense de ce parc dont l'offre est assez unique et très sécurisante pour les entreprises qui souhaitent y investir. Ce projet qui regroupe tout le savoir-faire de GSE et qui bénéficie du soutien des autorités françaises et du gouvernement local de Haining, s'inscrit pleinement dans la stratégie de développement de GSE » déclare Roland Paul PDG de GSE, qui vient de

célébrer ses 22 ans d'activités en Chine, où la société a déjà livré plus de 1 500 000 m² de bâtiments industriels et logistiques.

L'an dernier, GSE, dont le siège est situé dans la zone d'Agroparc à côté de l'aéroport, a réalisé un chiffre d'affaires de 429 M€ correspondant à la réalisation de 70 opérations. Le groupe, qui a été fondé en 1976 par Michel et Jean-Pierre Hugues, compte aujourd'hui près de 380 collaborateurs. Il est présent dans 9 pays d'Europe et en Chine. Pour 2018, GSE dispose d'un solide carnet de commande (560 M€) qui augure la poursuite d'un niveau d'activité soutenu, avec un chiffre d'affaires attendu de 550 M€ cette année.